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Einreicher: 
Stadtverordneter Dr. Gunold, Fraktion DIE LINKE 
 
Betreff: 
Erreichbarkeit des zukünftigen Hotels auf dem RAW-Gelände 

 Erstellungsdatum 16.10.2009 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Im Zuge der Bebauung des ehemaligen RAW-Geländes soll auch ein Hotel entstehen. Schon jetzt gibt 
es Probleme der Zufahrt und des Parkens an dieser Stelle, bis hin zu Sicherheitsproblemen auf dem 
Gebiet der Fernbussteige. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie sollen Zufahrt, Park- bzw. Haltemöglichkeiten für PKW am zukünftigen Hotel gestaltet werden, 
ohne den Busverkehr zu behindern bzw. Fahrgäste zu gefährden? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


